



Pierre-Yves JEHOLET

Vice-Président

Ministre de l'Economie, de l'Industrie, du
Numérique, de l'Emploi et de la Formation

Le 13 mars 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

RENCONTRE ENTRE LES MINISTRES CLARINVAL ET JEHOLET POUR RENFORCER LA COLLABORATION EN MATIERE D'EMPLOI ET RELEVER LES DEFIS ECONOMIQUES

Ce matin, le ministre fédéral de l'Emploi et de l'Economie, David Clarinval, a rencontré le ministre wallon de l'Economie et de l'Emploi, Pierre-Yves Jeholet, afin d'échanger sur les réformes du marché du travail et les enjeux économiques qui touchent l'ensemble du pays.

Cette rencontre s'inscrit dans un contexte où la collaboration entre les différents niveaux de pouvoir est plus que jamais cruciale pour faire face aux défis économiques actuels. Les deux ministres ont souligné l'importance d'une action concertée afin de renforcer l'emploi, améliorer la compétitivité des entreprises et répondre aux besoins du marché du travail.

David Clarinval : « *La collaboration entre le Fédéral et les Régions est essentielle pour coordonner nos politiques en matière d'emploi et relever les défis économiques qui sont devant nous. Chacun doit prendre ses responsabilités pour soutenir l'emploi, renforcer la compétitivité de nos entreprises et répondre aux besoins du marché du travail* ».

Pierre-Yves Jeholet : « *La collaboration renforcée entre la Wallonie et le Fédéral est essentielle à mes yeux au regard des enjeux liés à la réforme de l'activation des demandeurs d'emploi wallons, objet d'ailleurs du nouveau plan d'entreprise du Forem adopté cette semaine à mon initiative* ».

D'autres rencontres avec les ministres bruxellois et flamands sont prévues dans les prochains jours afin d'assurer une approche cohérente et concertée sur l'ensemble du territoire.

CONTACT PRESSE :

Nicolas Reynders, Porte-parole de Pierre-Yves JEHOLET, Vice-Président

nicolas.reynders@gov.wallonie.be +32 473 27 14 79